## 令和6年度第2回学校運営協議会 報告

本校の「総合的な探究の時間」は毎週金曜日の5・6校時に実施しています。

第2回学校運営協議会は、委員の方々に本校生の探究活動を参観していただくことを目的に、開催日を7月5日(金)に設定しました。

当日は、校長あいさつと協議会長あいさつのあと、参加者全員で校内各所を回りながら 生徒たちの探究活動を参観しました。⇒活動内容については、別紙「総合的な探究の時間」参照

その後の協議では、はじめに委員一人ひとりが探究活動を参観した感想を述べ、意見交換を行いました。主として「生徒が自主的に取り組んでいる」、「目標を持ってしっかりと学習している」、「自ら進んでやっている姿にびっくりした」など、生徒の探究活動への取り組みが主体的かつ活き活きと行われていることへの驚きの声が多かったようです。他にも「(小規模校ならではの猪苗代高校には)生徒が自主的に活動できる環境が整っていることが素晴らしい」との意見がありました。本校の探究活動は生徒と教員だけではなく、特別非常勤講師をはじめとする地域の方々からのご尽力と深い繋がりによって環境が整備され、幾多の失敗も重ねながら今日に至ります。改めて、関係各位に対し感謝申し上げます。

次に、入試における生徒募集について協議しました。

令和7年度入試より、本校は全国からの募集を開始します。令和7年度入試については 本校の基本的な方向性は変えないこと、令和8年度入試での生徒募集をどうするかについ て、委員の方々からの意見も参考にしながら検討していくことを確認しました。

次回開催は9月下旬、参集とオンラインのハイブリッド型での開催を予定しています。









